
Сочинение на тему 

«Кем быть?» 

Работы выполнены учащимися 6 «А» и 6 «В» классов в программе Word, 

необходимо было выбрать шрифт, размер шрифта, использовать красную 

строку и вставить подходящую картинку. 

 

Программист 

В настоящее время стало много профессий, и сложно выбрать 

подходящую. Этот вопрос давно интересует  меня. Когда я был маленьким - 

хотел быть строителем. Мне хотелось строить новые дома для бездомных 

людей и животных. Когда я чуть подрос – хотел быть полицейским и 

защищать мирных граждан от бандитов. Не знаю, кем я захочу быть в 

будущем,  но в данный момент я хотел бы быть программистом.  

В современном мире и в будущем человек не сможет жить без 

компьютера. А мне бы хотелось облегчить людям работу с компьютером 

создавая новые программы например: вход в компьютер с помощью голоса, 

находить проблемы в компьютерах, телефонах  грамотно и быстро устранять 

их. 

Программист никогда не останется без работы, и без денег, так как это 

востребованная работа. Мне нужно ещѐ многому научиться: знать хорошо 

все программы, разбирать и чинить компьютер, уметь менять детали. Но 

конечно в этой профессии есть и отрицательное: сидячий образ жизни, 

нарушение осанки, ухудшение зрения. Сейчас – 21 век, и я выбрал 

профессию, которая соответствует современному миру. 

 

ТРЕНЕР 

Моя будущая профессия – тренер. 

Хотя мы еще дети, нас часто мучает вопрос: кем мы будем работать, 

когда вырастем? Кто-то хочет стать пожарным, кто-то – инженером, а я 

мечтаю стать тренером. »Почему?» – спросите вы. Вот об этом я и хочу вам 

рассказать. 

Сегодня профессиональные занятия спортом для нас не новость – 

начать заниматься может любой желающий в отведенных для этого местах. 

Но любому начинающему спортсмену нужен помощник и наставник 

одновременно  –  то есть, тот 

человек, который поможет, 

поддержит и научит, словно 

учитель в обычной школе. 

Именно для этого существует 

профессия – тренер. Мне очень 

хочется помогать юным 

спортсменам добиваться своей 

цели, поддерживать их в 

трудную минуту, стать их 

наставником, будто «вторым 

отцом». А затем наблюдать, 

как из неуклюжих «чайников» у меня на глазах вырастают грозные 



мускулистые люди, сильные и духом, и каждой клеточкой своего 

натренированного тела. 

Но, чтобы стать тренером, нужно сначала самому пройти этот путь - от 

новичка до профессионала. Поэтому я планирую, активно заниматься 

спортом, а помогать в этом мне будет мой тренер, которого я очень люблю.  

Я очень хочу в будущем стать тренером. И я буду стремиться к своей 

цели! 

 

Сочинение «Кем быть?» 

Сейчас так много разных профессий, что при выборе можно сбиться. 

Многие дети ещѐ не решили, кем будут в будущем, а ведь к этому надо 

заранее готовиться. Необходимо заранее оценить свои возможности, знания и 

умения, и также разобраться, в какой 

сфере ему работать. Мне нравится 

профессия моряк, и я стараюсь узнать о 

ней больше. Работа моряка происходит на 

воде или на суше, и моряки бывают 

разные такие  как: уборщики, капитаны, 

кухарки  и помощники. Моряк, может 

быть, добиться много успеха. Человеку, 

который выбрал эту профессию нужно 

выполнять все приказы капитана и 

главного помощника.  

 

 

Сочинение 

«Кем я хочу быть» 

Я очень часто задумываюсь о своѐм будущем, часто в 

голове крутятся мысли о том, кем мне стать. В детстве я 

хотела стать воспитателем, так как моя мама работает в 

садике, я обожаю смотреть, как моя мама проводит занятия, 

учит стихи и играет с детьми.  

Когда я стала немного постарше, поняла что хочу быть учителем, 

помню,  как рассаживала игрушки на стулья  как, будто 

вела урок как моя бабушка.  

Потом я совсем потерялась в выборе профессий, и 

возникали другие варианты, например: фотограф, 

художник и многие другие. Позже я нашла другой свой 

талант, начала сочинять стихи, сначала четверостишие, 

затем  уже начала сочинять более объѐмные стихи. Мои 

самые любимые стихи, из тех которые я сочинила это: 

«Скоро Новый Год», «Любимой маме», «Ночная Волга». Я 

наконец-то определила свою профессию, я – поэт, но 

прежде всего, нужно всегда быть хорошим человеком, не 

совершать грехи в жизни.  

 

 



Кем быть? 

 

 Каждый ребѐнок мечтает стать 

кем-нибудь. Работать поваром, механиком, 

врачом, учителем. Когда я была маленькая, 

я любила гимнастику и хотела стать 

гимнасткой, потому что гимнастки 

выступают на соревнованиях в разных 

странах, получают медали.  

Потом я хотела стать певицей выступать на 

сцене, но красиво петь не каждый умеет и я решила 

стать танцовщицей танцевать у меня хорошо 

получалось.  

Но я определилась с решением – стать 

фотографом, мне нравится фотографировать цветы, 

закаты, рассветы,  

поляны и многое 

другое.  

 

 

 

 

 

 

Кем быть? 

 

Я не знала, кем хочу стать. Я мечтала, что буду учительницей, 

ветеринаром, певицей, фотографом. Выбор профессии всегда, думаю, был 

сложным, но в девять лет меня заинтересовало рисование.  

Моя бабушка учила меня рисовать с пяти лет. Главное в выборе 

профессии – учитывать свои интересы. В свободное время я всегда рисую. 

Мне нравится рисовать простым карандашом. В 

художественную школу я некогда не ходила. Это 

на данный момент мои любимые работы: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Кем быть? 

Всем детям рано или поздно приходиться выбирать, кем быть. С самого 

маленького возраста дети играют в различные игры, примеряя на себя разные 

образы. Это могут быть: учителя, строители, космонавты, врачи, и т.д. Все 

это просто детские игры и, когда нам придется по-настоящему выбирать, то 

будет сложно. 

Я семь лет серьезно занимаюсь спортом – горными лыжами. Хочу 

посвятить свою жизнь спорту. Спортивными достижениями прославить свой 

город, страну. А в дальнейшем – 

стать тренером. Работа тренера 

похожа на работу учителя. Он и 

учитель, и психолог, и друг. 

Надеюсь, что я смогу не только 

передать свой опыт, закалить 

характер, но и вдохновить своих 

учеников на спортивные победы.  

(Это я) 
 

 

Кем быть? 

Наверняка все в жизни задавали себе такой вопрос; кем я буду,  когда 

выросту? В каждый год своей жизни каждый ребѐнок мечтает кем-то стать. 

Например, когда я была совсем маленькая, я хотела быть космонавтом, и 

полететь в космос со своими родными. И остаться там надолго, и изучать 

неизведанное.  

Потом  я чуть подросла, и начала заниматься гимнастикой, и хотела 

стать гимнасткой. Чтобы выступать на сцене, и стремиться к вершинам. 

Когда я стала ещѐ старше, я уже начала задумываться о настоящей 

работе и решила стать фотографом. Летом, когда были каникулы, я приехала 

в деревню, и начала тренироваться. 

Я не знаю, что будет дальше, но как же здорово жить и к чему-то 

стремиться! 

Вот мои первые фотографии: 

 

 



 
 

 
 

 
 

 



Кем быть 
Я пока не решила, кем я точно хочу стать в будущем?! Но мне уже 

нравятся несколько профессий: дизайнер, ветеринар, стоматолог, репортѐр. 

Ещѐ думала про телеведущую своего собственного телешоу. Чтобы всем 

было интересно смотреть мою программу.  

В профессии репортѐра я бы хотела брать интервью у знаменитых 

звѐзд. В профессии дизайнера я бы хотела создавать модели одежды, а 

именно вечерних платьев и аксессуары для наряда, а потом видеть, как люди 

раскупают все вещи созданные мной. В профессии стоматолога я бы хотела, 

чтобы дети перестали бояться зубного врача, а наоборот ходили с радостью. 

Ну а профессия ветеринара меня привлекла только потому, что там работают 

с животными. А ещѐ я бы хотела, чтобы для животных построили приют и 

они там жили не в клетках, а с хозяевами, которые согласились бы за ними 

ухаживать, а я буду их лечить и проверять, бездомные животные тоже там 

будут.  

(Рисунки авторские) 

 
 

«Кем быть?» 

 

В жизни всегда наступает момент, когда дети начинают задумываться о 

профессии. Профессия необходима для человека, когда люди вырастают им 

обязательно нужно работать, чтобы зарабатывать деньги, а без денег человек 

не сможет хорошо жить.  

Когда я вырасту, я хочу быть ветеринарным врачом. Ветеринарный 

врач помогает животным при заболеваниях, он выписывает различные 

лекарства для выздоровления животных. Ветеринар может работать не 

только в ветеринарных клиниках, также он может работать в зоопарках, 

собаководческих питомниках, зверофермах, рыбхозах, и т.д.  

Я считаю, что ветеринар очень полезная профессия, потому что без 

домашних животных у человека не будет еды. А если не будет полезных 

продуктов, таких как мясо, молоко, творог, яйца и т.д. у человека не будет 

нужных витаминов, он будет часто болеть. Поэтому ветеринары многое 

значат в жизни животных и человека. 



Кем я хочу стать 

Наверное, многие в детстве хотят стать космонавтом или балериной, а 

некоторым нравятся сразу несколько профессий. По мере взросления на 

смену детским мечтам приходят серьезные размышления о выборе 

призвания, и я тоже часто задумывалась над этим вопросом. Но пока что я 

хочу стать архитектором. Мне нравится эта профессия тем что в ней можно 

создавать новые дома, воплощать 

свою фантазию, конструировать их и 

многое чего интересного. Я, к 

примеру, люблю по-разному 

обставлять свой рабочий стол, 

придумывать и делать самой всякие 

шкафчики где у меня будет лежать 

канцелярия. Я люблю конструировать. 

Раньше, год назад, я делала разные 

дома, комнаты из обычных картонок 

для кукол и мне даже никто не 

помогал.  

Сейчас хочу рассказать про саму эту профессию. Архитектор – это 

главный строитель, который на профессиональной основе осуществляет 

архитектурное проектирование. Включая проектирование зданий, в том 

числе разработку объѐмно-планировочных и интерьерных решений. 

 

 

КЕМ БЫТЬ? 
Я не решил, кем я буду в будущем. Возможно, я пойду 

по стопам родителей, и стану архитектором.  

Может быть, я стану пилотом пассажирского самолѐта. 

Эта работа нравится мне тем, что она довольно интересная и 

хорошо оплачиваемая. Но она и очень ответственная. При 

перелѐтах жизнь пассажиров зависит во многом от пилота. 

В мире много разных профессий, и я точно не 

знаю, кем я буду работать. Работа должна быть такой, 

чтобы она не доставляла неприятностей и самому себе, и 

людям, окружающим вас. Работа должна нравиться и 

приносить хороший доход. Работа должна нести пользу 

людям и стране. 

 

Кем я хочу быть 

Я долго думал, какую профессию 

выбрать в будущем? И решил, что я буду 

архитектором. Архитекторы нужны 

практически в любой стране, в любом 

городе, они работают на благо всех 

граждан. Профессия архитектор 



находится на стыке наук: специалист данной области должен знать не только 

материаловедение и физику, но и обладать художественным вкусом, 

творческим мышлением. Мне эта работа кажется интересной потому, что я  

смогу воплощать свои идеи в реальность и гордиться осуществленными 

проектами, а также создавать что-то новое. Архитектор создает основную 

модель сооружения, его внешний вид, планировку, а также учитывает все 

нюансы при строительстве. Основной задачей архитектора является проект 

здания, который будет  максимально отвечать потребностям заказчика, при 

этом будет практичен и продуман до мелочей. В будущем я хочу создать 

модель целого жилого района.  

 
 

 

Кем быть? 

 

Сейчас так много различных профессий, что при выборе можно 

растеряться. Я сделал свой выбор. После школы планирую  поступить в 

учебное заведение МЧС. Профессия спасателя трудная и опасная, как 

принято говорить – для настоящих мужчин. Для того чтобы стать хорошим 

спасателем необходимо иметь  крепкое здоровье, быть  готовым работать в 

сложных условиях и делать всѐ, чтобы помочь людям, попавшим в 

беду.  Спасатель – профессия героическая! Нелегкая, но зато интересная. А 

главное – нужная! Они приходят на помощь в отчаянных ситуациях: при 

пожарах и наводнениях, авариях и землетрясениях, вызволяют туристов, 

погребенных под снежными лавинами, рыбаков, унесенных на льдинах в 

открытое море. А то и просто помогают 

ротозеям, нечаянно захлопнувшим дверь в 

квартире, попасть домой. 

Я думаю, что у меня получится стать 

хорошим спасателем. 

 

  

 

 



Сочинение «Кем быть» 

 

      Я с детства хотела стать , но я подумала и 

решила – буду учиться на  .  

Мне  кажется, что эта работа подойдет.  У меня бабушка работала 

врачом,  сейчас она на пенсии. Она мне всегда говорит:  «Лучшая работа – 

это врач или медсестра. Потому что когда  помогаешь человеку,  тебе не 

только платят, но и твое сердце спокойно: ты спасла человека».  И это 

хорошо! 

Кем я хочу быть? 

 

В детстве я, как и все маленькие дети, любила 

читать книги. Я, конечно же, хотела тоже написать 

книгу и даже пару раз пробовала вместе с друзьями.  

Получалось неплохо, родители очень любили слушать 

мои произведения, тогда я всерьез задумалась о том, 

что могла бы стать писателем.  Я бы с удовольствием 

писала детские, увлекательные и познавательные 

рассказы!  

Затем, когда я уже выросла, я записалась на занятие по стрельбе. Мне 

нравилось, и самое главное – у меня получалось. В семье меня часто 

называют снайпером. Я получила две медали по стрельбе: 1– первое место по 

моему тиру среди мальчиков и девочек 2004 года 

и моложе, упражнение ВП1; 2 – второе место по 

городу в соревнование «Равенство города», среди  

девочек 2004 года и моложе, упражнение ВП1».  

Я до сих пор занимаюсь стрельбой.  

Ну, вот и наконец, занятие, которое меня 

очень заинтересовало – хореография. Я 

занимаюсь хореографией уже 1,5 года. Мне очень нравится. Я выступаю 

вместе со своей группой на разных 

концертах. Так же я выступаю в школе 

вместе со своими одноклассниками. Я 

мечтаю стать детским хореографом, учить 

детей танцам, по направлению Hip-Hop.  

Возможно, я даже открою свою студию, где 

я буду учить детей танцевать и развивать в 

себе эту способность!   

 

 



Кем я хочу стать? 

 

Я пока что ещѐ не решила, кем хочу стать, но у меня есть два выбора.  

Первая профессия – флорист. Мне 

очень нравится флористика. Я даже хожу 

на кружок по флористике, там мы делаем 

различные цветы из таких материалов, как 

фоамиран, креповая бумага, 

квиллинговые полоски, атласные ленты и 

т. д. 

А вторая профессия тоже связана с 

флористикой, но наполовину. Я хочу 

открыть свой флористический магазин 

или мастерскую. Если у меня получится 

открыть свою мастерскую, то я буду 

работать в ней мастером, и у меня будут 

подмастерья и ученики. А если у меня 

получится открыть флористический магазин, то я не буду прекращать делать 

цветы, а буду одновременно и мастером, и главой магазина.  

Я буду всеми силами стараться добиться своей цели, и я надеюсь, что 

когда-нибудь, в будущем, у меня всѐ получится. 

 

           Сочинение на тему: «Кем я хочу быть» 

 

     Меня зовут Аня. Мне 12 лет. В школе нам задали написать 

сочинение на тему: «Кем я хочу быть». 

Я подумала и поняла, что напишу про 

дизайнера. Сейчас я учусь в 

художественной школе и в дальнейшем 

хочу стать художником, дизайнером, 

модельером или фотографом.  
В 9 лет я хотела стать поваром, 

но потом поняла, что красивая жизнь 

только в фильмах и сериалах.  

Ну, а в 7 лет – космонавтом! Но 

тоже перехотела, потому что боюсь высоты. Я на 

самолете летать боюсь, а тут ракета! 

       Почему мне понравилась эта профессия? 

Наверно потому что мне нравится придумывать разные 

платья и наряды, я дома часто делаю наброски, будто я 

дизайнер, а родные и учителя  говорят, что я творческий 

человек. Пока я не знаю, но возможно, когда я вырасту, 

я изменю свое решение… 

 
 

 



Кем быть? 
 

Я часто размышляю о своей 

будущей профессии. В последнее время 

я решил, что стану полицейским-

кинологом. Это очень интересная и, 

главное, полезная профессия.  

Я очень люблю собак, мне 

интересны их повадки и поведение, но, 

при этом, мне нравится, когда собака 

полезна обществу, когда она выполняет различные команды и стоит на 

стаже закона. С помощью специально обученной кинологом собаки 

можно найти пропавшего человека, 

выследить преступника и даже 

обезвредить бомбу.  

Я считаю, что кинолог – это 

важная и интересная профессия.   

  

 

 

 

Кем быть? 
 

В прошлом году мы с классом ездили в 

отделение МЧС на экскурсию. Там нам рассказали, как 

устроено пожарное отделение, показали технику и 

оборудование пожарных. Меня всѐ это очень 

впечатлило, и я решил, что в будущем буду 

пожарником.  

Пожарные – это люди, обладающие большой 

храбростью. Так же эта профессия, требующая от 

человека силы и ловкости. Ведь 

пожарные, рискуя своей жизнью, 

спасают, чью-то жизнь. А для того 

чтобы самому не погибнуть нужно иметь хорошую 

физическую подготовку. 

Я считаю, что люди этой профессии каждый 

день совершают подвиг. Вот и я бы хотел равняться на 

таких людей. Чем больше в нашей стране будет людей 

способных прийти на помощь другим, тем меньше горя 

и несчастья будет в нашем мире. 

 

 

 

 

 



Кем быть 

 

В  первом классе я хотела стать 

парикмахером, потому что мне нравилось 

придумывать разные дизайны причесок, а 

подбирать разные украшения на волосы 

было еще веселее. Позже я поняла, что 

мне нравится придумывать дизайны 

разной одежды, а воплощать свои идеи с 

помощью бумаги в реальность было еще 

лучше.  

И сейчас я хочу стать дизайнером одежды, это моя мечта со второго 

класса. Я  делаю всѐ для выполнения своей мечты.  

Для того чтобы стать дизайнером  нужно  

1. Знание иностранного языка 

2. Умение рисовать 

3. Умение шить 

4. Знать, как работать с компьютером 

5. И много, много терпения 

С третьего класса я хожу на дополнительный английский. Я  учусь 

шить и кроить.  Дома у меня целый шкаф одежды для кукол разных фасонов.   

Ведь я считаю, что нельзя стать кем-то без желания, старания и терпения. Я 

не остановлюсь не перед чем для достижения своей мечты.  

А это мои  лучшие работы 

 

 


